

# *Miles de firmas apoyan campaña en EE.UU. a favor de médicos cubanos*

---



Washington, 8 jul (RHC) Más de 25 mil firmas acumula hasta este martes la campaña lanzada en junio en Estados Unidos para abogar por la entrega del Premio Nobel de la Paz a los médicos cubanos del contingente Henry Reeve.

Según se lee en la página web de la iniciativa, 25 mil 495 personas agregaron su rúbrica digital a la petición que llama a entregar ese galardón a los profesionales cubanos 'en reconocimiento a su magnífica solidaridad y desinterés', valores que los llevan a salvar miles de vidas a nivel internacional.

La solicitud, presentada oficialmente en Estados Unidos el 16 de junio, señala que en medio de la pandemia de la Covid-19, los médicos y enfermeras del mencionado contingente 'han proporcionado esperanza e inspiración a personas de todo el mundo'.

En el momento del lanzamiento de la campaña, los profesionales de la salud de la mayor de las Antillas ya se encontraban en más de una veintena de países para ayudar a enfrentar la emergencia sanitaria, y desde entonces su presencia se extendió a más de 30 naciones.

Figuras como Luiz Inácio Lula da Silva y Rafael Correa, expresidentes de Brasil y Ecuador, respectivamente; los actores Danny Glover y Mark Ruffalo; las escritoras Alice Walker y Nancy Morejón; el lingüista Noam Chomsky, y los cineastas Oliver Stone y Petra Costa, se encuentran entre las que primero respaldaron la iniciativa.

El Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve, lleva el nombre de un soldado estadounidense que luchó por Cuba durante su primera contienda independentista, la Guerra de los Diez Años (1868-1878).

Fundada en 2005 por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, el grupo ya ayudó a combatir el ébola en África y tendió su mano a naciones sacudidas por fuertes terremotos como Pakistán, Chile y Haití. (Fuente:[PL](#))

Asimismo, ha recibido diversos reconocimientos internacionales, incluido el Premio Conmemorativo Dr. Lee Jong-wook para la Salud Pública, otorgado en 2017 por la Organización Mundial de la Salud.

'Mientras que los países ricos exportan soldados y lanzan bombas sobre las comunidades pobres, Cuba, al enviar médicos a todo el mundo, exporta vida, amor y salud', ha dicho sobre las misiones médicas de la isla Lula Da Silva, citado en la página de la campaña.

Por su parte, Walker ha destacado que el desinterés, el coraje y la solidaridad de los galenos cubanos que luchan contra la Covid-19 son incomparables y merecen el premio por la paz más prestigioso del mundo.

La campaña en Estados Unidos forma parte de una acción internacional que cuenta con el apoyo de más de 200 organizaciones y personalidades.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/227983-miles-de-firmas-apoyan-campana-en-eeuu-a-favor-de-medicos-cubanos>



**Radio Habana Cuba**